→ SEANCES. ←

La journée du samedi, à part la messe de communion pour les enfants, fut tout entière consacrée aux réunions d'étude.

Les séances des mères de famille au séminaire et des instituteurs et institutrices au couvent, celle des pères de famille et des jeunes gens, comme aussi la conférence sacerdotale réunirent des centaines de personnes. A celle des hommes le soir, on comptait plus de 1000 personnes. Mgr Bruchési et son auxiliaire Mgr Gauthier présidaient ces différentes séances. La pluie du matin, comme le faisait remarquer Sa Grandeur, n'a pas refroidi la charité des fidèles. Aussi ce zèle fut récompensé, et dès 2 heures de l'après-midi, le vent s'élevait, chassait les nuages et bientôt un gai soleil nous souriait.

Réunion des Mères de famille.

Elle a lieu à 2.30 heures, dans la salle académique du séminaire, sous la présidence de Mgr Gauthier, auxiliaire de Montréal.

Les travaux présentés ont trait aux devoirs des mères de famille envers leurs enfants, au point de vue de la formation religieuse et eucharistique.

Extrait du Premier Rapport.

Le premier rapport est présenté par M. l'abbé Comtois, curé de Terrebonne, sur l'Education eucharistique des enfants dans la famille.

Il s'adresse aux mères de famille, leur disant que c'est surtout à elles à faire ce premier travail de rapprochement de leurs enfants vers le Dieu de l'Eucharistie.

A la maison, dit-il, lorsque vous vous mettez en prière, l'enfant écoute, balbutie, cherche à vous imiter.

L'enfant se tourne donc instinctivement vers Dieu. Tout ce que vous lui dites, le ramène vers cet amour naïf qui fait tout son charme et sa beauté.

L'orateur ajoute qu'il faut inspirer à l'enfant de se porter de lui-même vers l'Eucharistie, en sorte que l'éducation qu'on lui a